



MULAI TAHUN PELAJARAN MENDATANG

Pemkot Luncurkan Tabungan Pendidikan

YOGYA (KR) - Biaya pendidikan merupakan hak dari anak, demi terwujudnya cita-cita. Sehingga orangtua perlu memikirkan hal tersebut sejak awal. Demi kepentingan itulah, Pemkot Yogyakarta akan meluncurkan program tabungan pendidikan.

"Sebagai tahap awal, program ini diperuntukkan bagi siswa SMP dan SMA di Kota Yogyakarta. Nantinya tabungan pendidikan ini bebas biaya administrasi serta ada asuransinya," ungkap Walikota Herry Zudianto, kemarin. Rencananya program ini akan diluncurkan pada tahun pelajaran baru 2009/2010 mendatang.

Dikatakan, khusus bagi SMP menabung di Bank Jogja dengan nama tabungan 'Star', singkatan dari siswa pintar. Sedangkan yang SMA di Bank BPD. Walikota mengatakan, adanya kebijakan yang memberikan anggaran lebih banyak lewat BOS dan Bosda, membuat biaya yang sedianya untuk membayar sekolah, dapat dialihkan

guna menabung. "Nanti *budget* yang untuk membayar sekolah, kan dapat ditabung untuk studi selanjutnya. Sudah dilakukan survei ke sekolah, ternyata responsnya positif," tuturnya.

Sementara itu Dirut Bank Jogja Mochammad Sutowo memaparkan, pihaknya bekerja sama dengan sekolah berpegang pada Peraturan Walikota (Perwal) akan meminta orangtua memback up biaya pendidikan anak lewat tabungan. "Nantinya anak lulus sekolah sekaligus menerima hasil tabungan pendidikan selama ia bersekolah," ujarnya.

Mengenai mekanismenya Sutowo

menjelaskan, tabungan tersebut disetorkan lewat sekolah dan akan diurus oleh pengurus sekolah. Besaran tabungan yang disetorkan per bulan minimal Rp 30 ribu. Namun dapat juga disetorkan per minggu sebesar Rp 7.500. "Besaran uang yang ditabung bervariasi, sesuai dengan kemampuan orangtua," ungkapnya.

Karena program tabungan ini ada asuransinya, maka jika orangtua siswa bersangkutan meninggal, anak tidak perlu menyetor tabungan lagi. Nantinya Bank Jogja yang akan meneruskan setoran, hingga siswa lulus.

(Ret)-c

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Bank Jogja			

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005